



Tommy Kunze, Lionel Wenzel und Linda Bochmann überbringen Spenden

02.12.2025 00:00 CET

Mitarbeiter des Kundenservice Telekom Leipzig sammeln und spenden für Bärenherz

Die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter des Kundenservice der Telekom Leipzig haben im Rahmen eines Kuchenbasars eine beachtliche Spendensumme von 1.150 Euro für das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig gesammelt.

Darüber hinaus sorgten sie für weitere dringend benötigte Sachspenden –

eine Übersicht dazu ist auf der Bärenherz-Homepage zu finden – sowie für einen Drogeriegutschein, der den Familien im Hospiz zugutekommt.

Wir bedanken uns von Herzen für dieses großartige Engagement und die wertvolle Unterstützung, die den Alltag unserer Familien direkt erleichtert und verschönert.

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.

Informationen: www.baerenherz-leipzig.de

Kontaktpersonen



Kerstin Stadler

Spenden

spenden@baerenherz-leipzig.de

0341 / 350 16 314